Le Congrès sur l'Extension Universitaire a pris fin à Managua



Managua, 8 juin (RHC)- Le 14e Congrès Latino-américain et Caribéen sur l'Extension Universitaire a pris fin aujourd'hui à Managua, la capitale du Nicaragua.

Des étudiants, des enseignants, des experts et de hauts responsables de 18 pays y ont débattu du rôle et des potentialités des mouvements étudiants et des processus intégraux de l'extension universitaire. Le programme du congrès a inclus des ateliers et des conférences sur des thèmes comme le développement local et régional, la santé, la protection de l'habitat, l'économie sociale et solidaire ainsi que le développement durable.



Radio Habana Cuba